上越市で県内初の「全国さくらシンポジウム」



保倉川太鼓の勇壮な演奏で開幕したシンポジウムは、三遊亭白鳥師匠の記念講演に引き続き、「100年先も元気な桜のもとで」をテーマにしたパネルディスカッ

ションと続きました。

開花が早かったため、あいにく多くの 花は散ったあとでしたが、全国からの参 加者が市内の桜を楽しみました。

来年は福島県二本松市とのことです。

「憲法9条守ろう」のスタンディングやまず

改ざん・隠ぺい・ねつ造で国会と国民 を欺き続ける安倍内閣は、退陣するどこ ろか、憲法9条の改定をあきらめていま せん。「アベ9条改憲は絶対に許せない」 と、市民有志によるスタンディングは、 ずっと続いています。





こちらへの参加もぜひ!一

日本共産党上越市議員団ニュース

No.590 2018年4月22日

各 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 連 橋本 正幸 080-1980-9855 (三和区鴨井) 絡 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 先 平良木哲也 090-1808-6919 (大字上中田)

安倍9条改憲 NO!

平和をつなぐ 未来をつむぐ

憲法いかそう大集会



講演/宇都宮健児(#湯土 日本#湯土湖合公元会長

日本共産党 市 民 の 市政を語る会議 員 団 みなさんと

4月26日(木)18:30~20:30 市民プラザ第2会議室

橋爪法一議員「活動レポート」連載の

「春よ来い」500回到達を祝う会

激動の政治を語り、山菜料理を楽しみながら・・・

日時:4月28日(土)午後1:30~ 会場:吉川多目的集会場大会議室

みんなで聞いてみようよ! アリーナのこと 原発避難のこと

上野公悦議員が語り

大潟区民のみなさんと市政を語る会

日時:4月25日(水)午後7:00~ 会場:大潟区総合事務所大会議室

暮らし支える市政めざして 3月議会の報告を中心に

ひららぎ哲也の 市政報告とご意見を伺う会

日時:5月11日(金)午後6:30~

会場:上中田町内会館

上越市議会議会報告会·意見交換会

清里コミュニティプラザ〈5/14(月)19:00~〉 柿崎地区公民館 〈5/15(火)19:00~〉 牧コミュニティプラザ 〈5/16(水)19:00~〉 ユートピアくびき希望館〈5/20(日)13:30~〉